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Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’anno duemilanove  addì  cinque del mese di Marzo  alle ore 18:30, nella sede 

comunale. 
Previa notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito 

il Consiglio Comunale in seduta pubblica ordinaria di prima convocazione. 
 
Risultano: 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino SI  
Forniciale Calogerino  SI 
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo SI  
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano SI  
Bilello Antonino  SI 

 
Assiste il Segretario Comunale, Dr.Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificato che persistono le condizioni di legittimità dell’adunanza ,pone in 
discussione l’argomento segnato all’ordine del giorno. 

 
N°  07 
del Registro Delibere 
 
Data  05.03.2009 

OGGETTO: 
           Richiesta inserimento punto all’O.d.G. : 
         “Approvazione di un documento per interventi sulla 

S.S. 624 Palermo-Sciacca”. 



Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Dr. Antonino Barrile, il Vice-Sindaco dr. A. La Rocca  e 
gli Assessori dr.ssa Bavetta A.,  dr. Di Campo G. e Dr.Portolano C. 
 
Sono inoltre presenti la Rag. G. Barrile e la Rag. T.Barrile. 
 
Il Presidente riferisce di avere condiviso l’inserimento assieme agli altri capigruppo del punto all'O.D.G. 
per via della pericolosità della strada statale Palermo – Sciacca e dei numerosi incidenti mortali che vi si 
sono verificati. 
Il Cons. Mauceri Antonio, del gruppo del “Partito Democratico”, riferisce che è un documento molto 
semplice ma di un contenuto abbastanza rilevante, inviato dalla Direzione Regionale del Partito 
Democratico a tutti i Comuni della Provincia di Agrigento, Trapani e Palermo, con  l’ invito  ad 
approvarlo ed inviarlo al Ministro delle Infrastrutture affinché si possano reperire le somme circa 35 
milioni di Euro. Osserva, che nel  precedente Governo Prodi, erano state inserite delle somme per 
migliorare le strade provinciali della Sicilia e con l'ultima finanziaria le somme sono state abolite, come 
se si vuole contribuire a rendere insicure queste strade. Invita il segretario comunale a dare lettura del 
documento e il Consiglio Comunale ad approvarlo.  
Il Presidente del Consiglio provvede a dare lettura del documento. 
Il cons. Abate Pietro, del gruppo consiliare “Montevago da Vivere”, condivide l'iniziativa del Partito 
Democratico e delle tre Province della Sicilia Occidentale finalizzata  al miglioramento della viabilità che 
non ha colore politico. Prende atto della lodevole iniziativa ed esprime personalmente voto favorevole. 
Il cons. Castiglione Luigi, Capogruppo del gruppo consiliare “Solidarietà e Partecipazione”, dice che  il 
tema della viabilità è importante e che  purtroppo la Palermo - Sciacca non è la sola che ha problemi di 
sicurezza, anche la Palermo-Agrigento e l'Agrigento -Caltanissetta sono in situazioni peggiori. Ritiene 
che questo documento oltre al Presidente del Consiglio e  ai Ministri con delega ai Trasporti  dovrà essere 
inviato ai Parlamentari  della Sicilia Occidentale che molto spesso ignorano quali sono i problemi reali 
della società. 
Il cons. Migliore Antonia, Capogruppo del gruppo consiliare “Montevago da vivere”, a nome del gruppo 
di minoranza, condivide a pieno il documento e  la proposta del consigliere Castiglione di inviare il 
documento ai Parlamentari che ci rappresentano quindi si dice d'accordo all'emendamento. 
Il cons. Bavetta Antonio, Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico”, conferma ovviamente di 
essere d'accordo all'emendamento e spiega che quando hanno ricevuto la proposta  l'hanno subito 
condivisa e presentata al  Consiglio Comunale. Condivide anche la proposta del cons. Castiglione di 
inviare il documento ai nostri Parlamentari ed anticipa il voto  favorevole del gruppo. 
Il Sindaco interviene per dire che anche l'Amministrazione Comunale  ritiene che questo documento è 
importante e va votato e la prima cosa che va fatta è la messa in sicurezza della  strada. Assieme 
all'apprezzamento di chi ha presentato questo documento da votare in consiglio crede che si debba  essere 
rammaricati anche per le altre strade, come quelle provinciali, che dopo diverse  segnalazioni perché non  
praticabili, non si hanno risposte o meglio ci sono  difficoltà economiche, perciò crede che non è giusto 
che sia la Sicilia a pagarne le conseguenze.                                                                                                    
Dopo ulteriore discussione viene posta ai voti la proposta inserendo tra i soggetti destinatari della stessa i 
parlamentari della Sicilia Occidentale; 
 
Con voti favorevoli .n.13;contrari n.0; astenuti n.0 ; espressi in forma palese  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Visto l’esito della votazione 
 

DELIBERA 
 

Di approvare, come approva, l’allegato documento per interventi sulla S.S. 624 Palermo-Sciacca, 
inviandolo, oltre ai soggetti già indicati, anche ai parlamentari della Sicilia-Occidentale. 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 
        
  

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
 
 


